

Artikel vom 21.07.2019

Kristina Frank ist OB Kandidatin 2020

Kristina Frank als OB Kandidatin nominiert



Kristina Frank ist die offizielle Oberbürgermeisterkandidatin der CSU.

Am Montag den 03.06.2019 wurde sie von 138 Delegierten mit 98,3% der Stimmen amtlich nominiert. Der Veranstaltungsort im Werksviertel untermalte mit seinem urbanen Esprit die gelungene Veranstaltung mit 300 Gästen. Nach einem aufschlussreichen und interessanten Interview mit Marcel Reif hielt Kristina Frank eine fulminante Bewerbungsrede, bei der sie den politischen Kurs vorgeben hat. Die ausgelassene und positive Stimmung begleitete das Fest bis in den späten Abend.

Hier ein Paar Impressionen der OB Nominierung:

https://www.facebook.com/pg/CSU.Muenchen/photos/?tab=album&album_id=2196813830387433

Bike Talk Konzept

Das Fahrrad bietet Platz für vier Personen. Der Kameramann und der Tontechniker filmen Kristina Frank und ihren Interviewgast, die vorne radeln und sich dabei unterhalten. Ziel ist es mit Personen aus der ganzen Bandbreite der Gesellschaft zusammenzukommen und über ihre Probleme, Wünsche und Vorstellungen zu sprechen. Diese Gespräche werden dann auch zusätzlich für das Wahlprogramm bedacht. Die ersten zwei Gespräche wurden bereits geführt und sehr schön filmisch in Szene gesetzt (das zweite Video ist bald auf Ihrer Website zu finden). Dazu gibt es einen Trailer als Zusammenfassung und ein hervorragendes Imagevideo, bei der sich die OB Kandidatin vorstellt und ihre Überlegungen für München teilt.

- Imagevideo: https://www.kristina-frank.de/media/pages/home/header-video/-818741030-1559557810/kf_master_cut04_540p.mp4
- Trailer Bike Talk: <https://www.kristina-frank.de/media/pages/home/video-beispiel/245929362-1559291440/BiketalkTeaserSD360.mp4>
- Interview mit Pfarrer Rainer Maria Schießler: https://www.kristina-frank.de/media/pages/home/new-video/1494875849-1559291519/kf_biketalk_01_v05.mp4